

WIEN

70 Wachsfiguren ziehen bis 2011 in den Prater

Wien. Nach langen Verhandlungen ist es nun fix: Das Wachsfigurenkabinett von Madame Tussauds zieht im kommenden Jahr an den Wiener Riesenradplatz. Im Frühjahr 2011 plane man die Eröffnung, teilte der Mutterkonzern Merlin Entertainments mit.

Demnach wollen die Briten insgesamt 11,4 Millionen € in Wien investieren und dabei auf 4000 Quadratmetern Ausstellungsfläche 70 Wachsfiguren zeigen, darunter auch heimische Prominenz. Die Idee, zugleich auch das Riesenrad anzumieten, ist jedoch definitiv

gestorben: „Das hat mit dem Riesenrad nichts zu tun“, sagt Besitzer Peter Petritsch.

Das Wachsfigurenkabinett soll sich nun über dem Restaurant Eisvogel und der Attraktion „Vienna Airlines“ ausbreiten. Die Räumlichkeiten befinden sich derzeit im Rohbau, wobei mit dem Verpächter, der Calafati GmbH, in der vergangenen Woche ein erster Vertrag unterzeichnet wurde. Im Februar wolle man die definitiven, unbefristeten Verträge aufsetzen, zeigt sich Praterservice-Geschäftsführer Christian Rötzer zuversichtlich. (apa)